

# Les voyages astraux

« Il est très important que nous parlions des voyages astraux !

Lorsque les hommes sont sur Terre, ils n'ont qu'un désir, c'est de connaître les autres plans ou d'acquérir les facultés et les possibilités qui leur permettront d'investiguer d'autres plans, les plans d'où ils viennent en quelque sorte. Souvent ce désir est un appel profond des demeures, des lieux d'où ils viennent.

Nous aimerions vous dire que la grande sagesse des Hiérarchies, de ceux qui vous guident et du choix de votre âme veut que vous verrouilliez le plus possible les portes vous interdisant d'être sur deux plans : le plan de l'expérimentation au-travers de la matière et le plan de l'esprit.

Certes vous avez la possibilité, malgré ce verrouillage, d'accéder à d'autres plans de conscience, mais lorsque vous le faites comme notre canal, comme pour tout enseignement que vous recevez dans vos rêves, cela ne présente aucun danger pour vous, parce ce contact se fait d'une manière qui n'a pas d'impact profond sur votre vie au quotidien .

Le vrai voyage astral, c'est à dire la sortie de la conscience hors du corps, est très souvent considérablement déstabilisant .

Nous aimerions ouvrir une grande parenthèse. Les êtres qui ont la capacité de faire ces voyages astraux n'ont parfois aucune conscience de la spiritualité. Il n'y a pas besoin de faire un chemin spirituel pour accomplir ces voyages astraux. Ils sont la conséquence d'un mauvais verrouillage ou d'une faiblesse de ce verrouillage pendant l'incarnation de l'âme sur la terre.

Le néophyte qui s'adonne à ces voyages astraux sans préparation spirituelle importante et surtout sans maîtrise de lui-même, de la propre vie, de ses propres peurs, peut aller au devant de gros problèmes qu'il ne saura pas gérer.

Donc nous déconseillons à ceux qui le font par simple curiosité ou par désir de merveilleux de pratiquer volontairement le voyage astral.

En réponse au jeune homme qui a posé cette question, nous dirons ceci :

Aucun enseignement ne sera donné au-travers d'un voyage astral provoqué.

Certes vous irez sur d'autres plans ! En toute conscience, vous pourrez décrire ce qui se passe sur d'autres mondes, mais cela ne provoquera aucun développement spirituel profond, aucune évolution.

Cela ne procurera chez ceux qui pratiquent le voyage astral qu'une accoutumance et un non-désir de la vie sur le troisième plan. Donc l'expérimentation dans la troisième dimension en sera totalement faussée.

Par contre, tous les voyages astraux que vous faites la nuit pendant votre sommeil, pendant que votre corps se régénère et se repose sont très importants. Nous dirions même qu'ils sont absolument nécessaires !

Lors de ces sorties, vous êtes très grandement enseignés, mais cet enseignement ne vous est souvent restitué qu'au fur et à mesure que vous en avez besoin.

Les solutions s'imposent à vous tout simplement ! Devant telle ou telle situation tout vous paraît simple, vous avez l'impression de savoir, d'avoir la réponse en vous ou de la trouver instantanément !

Ponctuellement cela peut être une aide de vos guides, mais souvent cela correspond à un enseignement que vous avez reçu pendant votre sommeil.

Pendant votre sommeil vous accomplissez des tâches extraordinaires ! Vous oeuvrez considérablement sur d'autres plans ! Nous vous l'avons déjà dit et vous le répétons car c'est

très important !

Parfois, afin que vous puissiez continuer à œuvrer dans la matière, à expérimenter la vie sur ce monde, en accord avec vous-mêmes et vos enseignants, vous n'avez qu'une toute petite souvenance de ce que vous avez pu expérimenter, de ce que vous avez pu vivre, de ce que vous avez pu faire pendant votre sommeil.

La conscience humaine a des milliers de possibilités, mais nous allons vous dire ceci chacun essaye, avec plusieurs méthodes de les retrouver, et ne les retrouve que partiellement ou pas du tout. Lorsque vous aurez atteint un certain degré de Sagesse, de compréhension, de maîtrise et d'Amour vos possibilités seront bien au-delà de ce que vous pouvez imaginer.

Vous pourrez par exemple provoquer des voyages astraux uniquement destinés à apporter une aide à telle ou telle personne. Jamais vous ne vous servirez des capacités de votre esprit pour votre propre satisfaction, pour votre propre curiosité ! Vous utiliserez toujours ces capacités de l'esprit pour faire appliquer ou appliquer le Plan Divin, que ce soit dans l'aide que vous apporterez à une personne qui vous est chère ou à un groupe d'individus, que ce soit un travail que vous pourrez accomplir sur votre planète !

Les Grands Initiés, ceux qui ont complètement compris et intégré certaines capacités et possibilités de l'esprit, s'en servent toujours avec modération, avec respect, avec une conscience très élevée du danger que cela pourrait présenter s'ils utilisaient les immenses possibilités de leur esprit à mauvais escient ou dans une certaine ignorance !

Nous voudrions également vous dire que plus vous avancerez, moins vous demanderez, car vous saurez au plus profond de vous-mêmes ! Plus vous demandez moins vous avez car votre âme sait que vous n'êtes pas encore prêts à recevoir, que ce soit dans le domaine des capacités psychiques ou dans le domaine des capacités spirituelles.

Ce qu'il faut absolument que vous fassiez, c'est vous laisser couler dans le courant de vie ! N'essayez jamais d'aller plus vite ou plus loin que vos capacités vous le permettent !

Certes vous devez vous ouvrir chaque jour d'avantage, mais vous devez essentiellement œuvrer sur ce monde !

Si vous aviez la possibilité (et énormément d'êtres humains l'ont) de pratiquer le voyage astral aussi facilement que vous le désirez, chaque fois que vous avez un problème vous quitteriez ce monde au travers d'un voyage astral et seriez profondément déstabilisés par manque de maturité, de sagesse par rapport à cette capacité. Vous ne vivriez plus sur le plan de l'expérimentation de la troisième dimension, vous seriez en permanence à cheval sur plusieurs plans.

Soyez certains que cela n'est aucunement évolutif ! Au contraire, vous freineriez considérablement tout ce que pourraient vous apporter en évolution les expérimentations que vous vivez sur la planète Terre !

Il y a mille et une pratiques magiques qui vous permettent artificiellement d'accéder à d'autres plans. Certes vous pouvez avoir beaucoup de résultats en investiguant ces plans, mais vous laissez derrière vous votre propre évolution car vous êtes totalement prisonniers de ces expérimentations et vous en oubliez d'expérimenter vous-mêmes le quotidien de votre vie avec ce que cela représente d'investissement personnel, de compréhension, de paix et d'Amour.

L'enseignement que nous vous donnons depuis tant d'années a toujours été axé dans la même direction ! Celui-ci a voulu vous faire prendre conscience de toutes les capacités qui sont en vous (pas les capacités magiques, les capacités sublimées de l'être humain) et nous pouvons encore vous assurer que plus vous avancerez, plus de nouveaux outils vous seront donnés car vous saurez les utiliser. Vous les utiliserez pour votre plus grand bien et pour le plus grand bien de ceux qui vous entourent.

Nous voudrions dire à tous ceux qui s'adonnent à la pratique des voyages astraux d'être très vigilants ! Nous aimerions leur dire qu'ils sont venus sur Terre pour expérimenter la vie dans la troisième dimension, qu'ils retrouveront les facultés de l'esprit quand ils ne seront plus dans la dimension de la matière, dans la dimension terrestre ! Nous aimerions leur dire d'être vigilants et prudents, de ne jamais brusquer et forcer !

Si ces voyages astraux se présentent spontanément à vous, vous ne devez pas en avoir peur et les pratiquer simplement lorsqu'ils se présentent. C'est simplement que votre âme veut vous

faire vivre une expérience ! Nous vous demandons de ne pas tomber dans le piège de la facilité et du merveilleux !

N'oubliez pas que vous êtes des Etres de Lumière venant expérimenter la matière. Pour expérimenter la matière, il vous faut les outils correspondants ! Pour expérimenter l'esprit, vous avez également à votre disposition les outils correspondants.

Question : Sur le plan évolutif, que peuvent apporter les sorties astrales ?

« Sur celui qui n'a pas encore ouvert sa conscience au niveau spirituel et qui les fait sans les provoquer, cela peut lui apporter une grande ouverture d'esprit et lui faire comprendre que la vie n'est pas celle qu'il perçoit avec les sens de la troisième dimension.

Cependant même si cela ouvre la conscience spirituelle du néophyte, cela peut aussi l'accoutumer à ce merveilleux et à ce « nouveau pouvoir » qu'il découvre en lui !

Il rencontrera peut-être ses guides ou des êtres lumineux qui vous pourront le conduire vers les annales akashiques si c'est le choix ou la mission de sa vie ! A ce moment-là il pourra en tirer un certain bénéfice spirituel, mais cela n'est bon que pour une très petite partie des êtres humains qui pratiquent le voyage astral.

Sur le plan évolutif à proprement parler, les voyages astraux n'apportent strictement rien, parce que ce n'est pas dans les voyages astraux provoqués que vous serez enseignés !

Ce n'est pas ce qui vous est demandé !

Ce qui apporte réellement au niveau évolutif, au niveau spirituel, c'est le travail de chaque jour, la prise de conscience de chaque jour par rapport à ce que vous êtes, à ce que vous pensez, à la façon dont vous agissez, dont vous aimez ! Ce qui vous apportera le plus sur le plan évolutif c'est de bien vous connaître, d'essayer de bien connaître la vie, de bien ressentir tout ce qui vous entoure !

C'est ce que vous êtes venus apprendre et c'est ce que vous devez restituer ! Ce n'est pas avec des pratiques de voyage astral ou autres que vous ferez réellement la transmutation de votre âme, que vous ferez réellement un travail très conséquent dans l'expérience de cette incarnation.

Il faut que vous sachiez que lorsque vous n'aurez plus votre enveloppe physique, vous aurez toutes ces capacités ! Ce sont les capacités propres de l'âme !

Vous pouvez travailler avec la conscience d'autres plans, c'est à dire vous projeter sur d'autres plans pour apporter une aide ou pour vous sortir d'un problème personnel. Vous pouvez aider des personnes éloignées en vous projetant en conscience vers elles !

La projection de conscience n'est absolument pas dangereuse ou néfaste ! Chacun d'entre vous peut la pratiquer et la pratique lors d'une méditation, au-travers d'un travail spirituel personnel, et bien évidemment au travers de rêves éveillés. Cette technique n'est nuisible à aucun niveau !

Par la projection de conscience, vous pouvez travailler en toute sécurité sur d'autres plans ! Pendant une projection de conscience, vous pouvez être certains que vous n'attirerez pas de « locataires » indésirables dans votre corps ! »

